



Fédération des aînés
et des retraités
francophones de l'Ontario

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

**LA FARFO S'INQUIÈTE DE L'ANNONCE AU SUJET DE L'ERREUR ADMINISTRATIVE COMMISE
PAR LE GOUVERNEMENT FÉDÉRAL**

Ottawa, le 2 mars 2016 : La Fédération des aînés et retraités francophones de l'Ontario s'inquiète suite à l'annonce faite par Radio-Canada au sujet de l'erreur administrative portant sur les quelque 84 000 personnes âgées privées de leur supplément de revenu garanti ou une partie de ces revenus.

« Il est totalement inacceptable, selon la présidente de la FARFO, Élisabeth Allard CD, qu'une telle erreur se soit passée. La pauvreté chez les personnes âgées est bel et bien présente partout en Ontario. Les personnes à faible revenu ont besoin des ressources financières pour les aider dans leur quotidien. »

La FARFO insiste pour que le gouvernement libéral développe des mécanismes de vérification plus appropriés et qu'il remette les intérêts des sommes qui n'ont pas été payées depuis des années. Les personnes âgées y ont droit. C'est au gouvernement de corriger son erreur et pas aux aînés d'être pénalisés.

La FARFO invite les personnes aînées francophones à lui faire parvenir tout commentaire à ce sujet à dg@farfo.ca.

La FARFO a comme mandat de promouvoir les intérêts de tous les aînés et retraités francophones de l'Ontario et vise à améliorer la qualité de vie de ceux-ci. Elle vise à promouvoir l'image positive du vieillissement et l'engagement communautaire. Visitez le site Internet <http://farfo.ca/> pour les détails et pour vous abonner gratuitement à son bulletin Vivre+.

-30-

Personne contact :

Denise Lemire, directrice générale

1 800 819-3236, poste 2022

dg@farfo.ca